

Retrait du mandat d'arrêt en Bolivie contre l'ancien ministre de l'Intérieur d'Evo Morales



Photo: Cubadebate

Juan Ramón Quintana se trouve à l'ambassade du Mexique à La Paz depuis novembre 2019.

Cette mesure, prise samedi soir, vient s'ajouter à deux autres décisions de justice rendues ces derniers jours en faveur de l'ancien président Evo Morales et de l'ancien ministre de la Justice Hector Arce.

Juan Ramon Quintana et Evo Morales ont été accusés de sédition et de terrorisme par le gouvernement de facto de Jeanine Áñez.

L'ancien ministre de l'Intérieur et cinq autres anciens collaborateurs de Morales se sont réfugiés à l'ambassade du Mexique après le départ de Morales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/238598-retrait-du-mandat-darret-en-bolivie-contre-lancien-ministre-de-linterieur-devo-morales>



Radio Habana Cuba